
 Maison d’Accueil Hospitalière du Figuier 

Compte-rendu de la réunion du Bureau du  jeudi 28 Avril 2022 

Présents : Françoise TRELLU – Paul BUSIN - Christiane LELIEVRE - Joëlle BRECHETEAU -  

Excusé (e) Virginie CHAIGNEAU – Michel CARTRON 

 

Ordre du jour 

Préparation du Conseil d’administration du 28 AVRIL 2022 et questions diverses 

Préparation du Conseil d’Administration  

Les points suivants sont évoqués (voir PV du CA) 

➢ La maison des familles et le CHU 

• Convention HTNM (Hébergement Temporaire non médicalisé) 

Renseignements pris, Christiane indique que la convention est « dans les tuyaux ». Elle va 

transmettre à Laurence SOLTNER et Cécile GUILLEUX un document « prescription médicale »  

Paul demande quelles sont les modalités de paiement. La convention prévoit une facture 

(relevé) par mois. Il faudra ajuster le logiciel en conséquence (encaissé pour le résident et 

impayé sur un compte CHU)  

•  Linge 

Suite aux essais faits à la blanchisserie, Christiane a rencontré Laurent RENAUT, Chef du Pôle 

Ressources Matérielles, pour le lavage du linge de la Maison. L’accueil a été favorable, un 

état du nombre d’articles lavés sur 3 mois va lui être adressé. Un nouveau rendez-vous nous 

sera fixé. 

• Sécurité 

Un rendez-vous est fixé le 9 Mai avec Olivier Buffet, Responsable de la Sécurité au CHU et 

Mickaël BOURDAIS son adjoint. Françoise et Joëlle participeront aussi  à cette rencontre. Il 

faudra également  évoquer la formation des bénévoles à l’utilisation des extincteurs. 

 

 



➢ Trésorerie 

• Les chiffres au 28 avril 2022  

Paul a fait une extraction du nombre de nuitées à fin Avril entre 2016 et 2022. Ce graphique 

est plus parlant et les chiffres de 2022 sont satisfaisants. 

➢ La maison des Familles 

Françoise fait un point des travaux de peinture et de la livraison des lits et matelas. 

➢ Expertise judiciaire 

Françoise donne les rebondissements de l’expertise judiciaire qui seront développés en CA. 

 

➢ Notre bail 

Françoise expose le dossier du bail emphytéotique de la maison et du projet de construction 

d’Habitat Humanisme. 

 

Questions diverses  

- Joëlle a été élue administrateur pour l’AGMF à France bénévolat. 

- AGORA (Forum des Associations angevines) est remplacé par un speed dating le 

samedi 4 juin. La MAH est inscrite. 

 

Prochaine réunion de bureau : le lundi 30 mai à 14H30 

 à la Maison du FIGUIER 

 

 

 

Christiane - Secrétaire  

 

 

 


